

## JUDO Arsac

# Dorian Rideller, nouvelle ceinture noire

**ANIMATION** Vendredi soir, au dojo arsacais, le jeune Dorian Rideller recevait sa ceinture



**Le jeune Dorian Rideller (3<sup>e</sup> à gauche, au premier rang) heureux parmi ses amis judokas.** PHOTO GEORGES CÉSAIRE

Le dojo arsacais était en fête, vendredi soir. Un des siens, le jeune Dorian Rideller, 18 ans en juin prochain, recevait sa ceinture noire de judo en récompense de nombreuses années de pratique et de résultats forts satisfaisants.

### Tradition

C'est en présence des responsables de la Section Judo de l'Usama (Union sportive des arts martiaux d'Arsac), le président André Sénorine en tête, des membres de sa famille et d'amis et sympathisants qu'en fin d'entraînement les judokas du club (jeunes et anciens) et leur professeur, Muriel Teyssier, ceinture noire, 4<sup>e</sup> dan, et arbitre national, ont été les acteurs de cette cérémonie sympathique et bien dans la tradition du judo.

Avant de recevoir officiellement « sa » ceinture et devant un parterre attentif, Dorian a réalisé « la remontée de lignes » et s'est mesuré aux cinq ceintures noires présentes sur le tatami en des combats victorieux, démontrant ainsi ses qualités et toutes les vertus qui faisaient de lui, en ce jour, une ceinture noire incontestable.

Après ce rituel, Muriel Teyssier remettait la ceinture à Dorian sous les applaudissements de l'assistance qui ne manquait pas de féliciter son jeune ami heureux de cette consécration.

### Les muscles et... la tête

Dorian a commencé le judo à l'âge de cinq ans, au club voisin de Margaux où il est resté fidèle jusqu'en 2011, participant, entre autre, à l'interrégion en 2011. Souhaitant progresser, il a rejoint Muriel Teyssier, à Arsac, obtenant son kata et tous les points nécessaires à l'attribution de la ceinture noire dans des tournois relevés dans tout le Grand Sud-Ouest. Un parcours remarquable qui couronne un jeune, à la fois sympathique et dynamique, pratiquant aussi le hand-ball (finaliste départemental des moins de 18 ans en 2013) et qui, élève en terminale ST2 (Sciences technologiques de laboratoires), souhaite embrasser la carrière de kiné ou de médecin. Tout un programme bien pensé qui fait dire que l'on peut mener de pair sport et études dans une intelligente harmonie.

**Georges Césaire**